

ALLE MACHT DEN JUNGEN! Zumindest aber mehr Gehör, mehr Vertrauen und mehr Unterstützung!

Architektur wird heute geplant, morgen gebaut und in der Zukunft gelebt. Der Umgang mit Architektur muss sich also immer wieder neu erfinden und frisch bleiben um nachhaltig zu wirken. Junge Ideen bringen Impulse, die ansonsten ausbleiben. Sie verdienen mehr Aufmerksamkeit und mehr Vertrauen. Sie muß aber auch gefordert und gefördert werden. Um dies zu erreichen, sind wir die **JUNGE ARCHITEKTUR KARLSRUHE e.V. !**

Wir, die Junge Architektur Karlsruhe e.V., wollen erreichen, dass junge Ideen zur Architektur in der Gesellschaft, bei den Auftraggebern aber auch in den Büros an Bedeutung gewinnt und so in der Region Karlsruhe eine Baukultur entsteht, die für ihre Jugend bekannt ist.

Qualität am Bau, Baukultur und junge Ideen fördern. Wie geht das? Dieser Frage stellen wir uns bei regelmäßigen Treffen, tauschen uns aus, bauen ein Netzwerk auf, unterstützen uns gegenseitig organisieren gemeinsame Veranstaltungen und Fortbildungen.

**JUNGE
ARCHITEKTUR
KARLSRUHE**

JUNGE ARCHITEKTUR KARLSRUHE

Hiermit erkläre ich meinen Beitritt in die
Junge Architektur Karlsruhe e.V.

Name

Vorname

Straße

PLZ/ Ort

Telefon

E-Mail

Geburtsdatum

Eintrittsdatum

Der Beitritt in den Verein ist möglich bis zur Vollendung des
45. Lebensjahres. Der Vereinsbeitrag beträgt 30€ jährlich.